

CHANGEMENT D'ADRESSE.

A l'avenir toutes les lettres concernant la rédaction et l'administration du MESSAGER DE SAINTE ANNE devront être adressées au RÉV. M. P. SYLVAIN, CURÉ DE NOTRE-DAME DU SACRÉ-CŒUR, RIMOUSK, P. Q.

ooo

PETITES NOTES.

La visite au Vatican de Son A. I. le prince Frédéric-Guillaume a eu lieu le 18, et il faut reconnaître que, dans cette occasion particulièrement importante et solennelle le, le Souverain-Pontife a su tout à la fois sauvegarder les exigences de sa dignité et tenir compte des difficultés d'une situation exceptionnelle.

Cette visite du prince héritier de l'Allemagne à Léon XIII est un événement d'une grande importance qui contribuera, nous l'espérons, à ramener la paix religieuse pour laquelle les catholiques allemands combattent depuis si longtemps. Les journaux indiquent déjà comme résultat de cette entrevue du Pape prisonnier et du successeur du puissant empereur d'Allemagne, la résolution qu'a prise le chancelier Bismarck de faire disparaître les lois attentatoires aux droits de l'Eglise.

Leon XIII a voulu marquer par un nouvel acte l'indéfectible unité des Pontificats successifs aux points de vue du dogme et de la foi. A l'occasion de la fête de l'Immaculée-Conception, il a placé dans les archives du Vatican, un plus riche exemplaire authentique des Lettres décrétales de Pie IX, définissant le dogme de l'Immaculée-Conception. Il a rapporté qu'étant cardinal, il avait eu l'honneur d'assister à la promulgation solennelle du dogme et de mettre son nom au bas des Lettres décrétales.

Rome reçoit fréquemment la conversion et l'abjuration d'âmes séparées de l'unité de l'Eglise. La dernière de ces touchantes cérémonies a eu lieu dans l'église de Saint-Louis des Français. Mgr Payol supérieur de cette établissement